

11月

Besign レポート

日本から離れて3ヶ月経ちました。だんだんと学校や生活に慣れてきて、思ったより気温が下がって曇りの日が多く、太陽がさんさんだった夏が恋しいです。ですが、ビーチは変わらずに美しいです。3ヶ月も経つと、やはり日本が恋しく悲しくなってしまう時もありますが、自分で決意して行った留学なので、それを忘れずに頑張ります。



授業

授業はやはりプロダクト、建築中心の課題が多く、デザインスタジオという授業では、前回の空中ベッドと同様、空中にある大学寮を作る課題が出されました。実際に学校の近くの公園に訪れ、利用者にインタビューをしました。とても素敵な公園だったので、大きな建物を空中に建ててしまうのは少し勿体ない気がします。来週のブートキャンプでは、自分が興味のある分野、ファッショントリビュートについて学べるので、とても楽しみです。

パートナーシップ

パートナーシップでは、ほぼ毎週スケッチの課題が出されます。日本ではあまりスケッチをせずに勉強してきたので少し苦労しますが、自分のアイデアが褒められると、とても嬉しい気持ちになります。海に关心を持ってもらうにはどうすれば良いのか。一人の生徒が「たまごっちのニースの海バージョンを作るのはどうか」と提案し、先生がとてもそれを気に入り、そのアイデアを中心に進んでいきました。日本以外でここまでたまごっちが知られているとは思いませんでした。この授業は、自分からどんどんと意見を言わないといけないので、シャイな自分はなかなか意見を言い出せずムズムズします。しかし、優しいリーダーの生徒が名指しで「これについてどう思ってる?」と聞いてくれる時もあるので、とても助かっています。今度こそは自分から喋りたいです。

山

ニースから2時間近くバスに乗ると、雪が全面に降った綺麗な山を堪能できます。海も絶景で、少し行けばこんなにも綺麗な山があるニースに感動を感じました。山登りに最適な靴がなかったため、足がキンキンに冷えてしまいました。まさかビーチが有名な街で雪景色を見るとは思いませんでした。

